



# Informe de **Semana de Representación**

**DEL 20 AL 24 DE JUNIO DE 2022**



**Darwin Espinoza**  
Congreso de la República

## INFORME DE SEMANA DE REPRESENTACIÓN

Congresista: Jhaec Darwin Espinoza Vargas

### I. **Fundamentación**

En cumplimiento a mi labor de representación que la Constitución y el Reglamento del Congreso señalan como función de todo congresista; y de conformidad al calendario aprobado, procedí a desempeñar las acciones concertadas para la semana de representación.

### II. **Actividades**

1. Asamblea con los dirigentes vecinales del distrito de Coishco, provincia del Santa, a fin de fiscalizar el proceso de formalización en dichos pueblos.
2. Reunión con los representantes del Sindicato de Empleados de la Planta Siderúrgica de Chimbote – Siderperu.
3. Visita a la Comunidad de Wilcacochoa, provincia de Huaraz.
4. Reunión con los pobladores de los caseríos de Churap, Acla y del Centro Poblado de Monterrey, provincia de Huaraz.
5. Visita a la Comunidad Campesina Unidos Venceremos de Huashao, provincia del Yungay.
6. Reunión con el personal de salud contratados por CASCOVID de la provincia de Huaraz.
7. Visita a la Comunidad Campesina Tian Ayllu, provincia de Aija.
8. Participación en la Inauguración de la Feria de Integración San Pedrito de Chimbote.
9. Cumpliendo compromisos: Reunión informativa del proceso de formalización de asentamiento humanos del distrito de Coishco, provincia del Santa.
10. Reunión con el personal de salud contrados por CASCOVID de la provincia de Huarney.

### III. Objetivos

- 1
  - 2
  - 3
  - 4
- Conocer los proyectos que se vienen impulsando en los distritos a través de sus autoridades y organizaciones vecinales. Asimismo, recoger las principales demandas a fin de coadyuvar e impulsar ante las instituciones que corresponde.

- Constatar el trabajo de los órganos de control y fiscalizar las obras públicas, a fin de cautelar el patrimonio estatal y prevenir actos de corrupción.

- Promover la formalización de los asentamientos humanos, conjuntamente con las instituciones de saneamiento.

- Recoger las solicitudes de la población, las cuales podamos promoverlas a través de nuestra labor legislativa.

#### IV. Metodología

Las reuniones se desarrollaron en las sedes principales de cada institución, pueblo y en la oficina de representación de cada provincia.

#### V. Desarrollo de actividades

##### Actividad 1

Iniciamos el primer día de actividades por la Semana de Representación reuniéndonos con las juntas vecinales de los asentamientos humanos San Valentín, Ollanta Humala, Prolongación Bolognesi, Nuevo Coishco, El Mirador y Nuevo San Valentín, ubicados en el distrito de Coishco, provincia del Santa (Ancash).

Los pobladores nos comentaron que desde hace más de 15 años viven en un sector informal, por lo que de inmediato nos comunicamos con los funcionarios de COFOPRI (Organismo de Formalización de la Propiedad Informal) y la SBN (Superintendencia Nacional de Bienes Estatales), a fin de exigir una explicación por el retraso.

Tras la comunicación, los funcionarios se comprometieron en realizar una inspección técnica para el próximo viernes 24 de junio y brindar todos los alcances del proceso de formalización a los vecinos.





## Actividad 2

Sostuvimos una reunión con los representantes del Sindicato de Empleados de la Planta Siderúrgica de Chimbote – Siderperu con el objetivo de conocer su pliego de reclamos tras la posible vulneración de sus derechos como trabajadores de esta empresa.

Tras conocer la problemática nos comprometimos en apoyar el proyecto de ley N 1097/2021 que, para la condonación total de deuda a favor de los

trabajadores, producto de la licencia con goce por las disposiciones legales implementadas en el marco de la pandemia de la covid19.

Asimismo, solicitaremos a la Comisión de Trabajo del Congreso de la República programe una sesión descentralizada en la ciudad de Chimbote, provincia del Santa, y puedan atender el reclamo de los trabajadores.



### Actividad 3

Visitamos la comunidad de Wilcacocha, provincia de Huaraz (Ancash), donde me reuní con los pobladores y vecinos de los centros poblados de Huamarin (bajo y alto) y de Santa Cruz.

Tras sostener un extenso dialogo, identificamos la falta de apoyo del Estado, hay carreteras en total abandono y resulta ser un peligro; la falta de proyectos de riego tecnificado para la agricultura y no hay la presencia de los principales programas sociales.

Desde el Congreso exigiremos una mayor atención inmediata y solicitaremos a los órganos de gobierno la asistencia técnica. Nuestros hermanos comuneros no pueden seguir olvidados.





#### Actividad 4

Nos reunimos con los pobladores de los caseríos de Churap, Aclla y del centro poblado de Monterrey, provincia de Huaraz, con quienes pudimos conversar y proponer soluciones frente a los principales problemas que demanda este sector.

Se requiere la capacitación tecnológica para la inseminación y desarrollo genético para su ganado y conseguir el mantenimiento de la principal carretera que da el acceso a este sector.



### Actividad 5

Visitamos la comunidad campesina Unidos Venceremos de Huashao, la más grande de la provincia de Yungay y principales protectores de la laguna de Llanganuco.

Son múltiples los problemas y necesidades que aquejan en este sector, principalmente el alza de los fertilizantes para la agricultura, asimismo, vienen siendo afectados por las heladas que causan daños a sus sembríos y ganadería.

Otra problemática es la pésima carretera que permite el acceso a la laguna de Llanganuco, principal atractivo turístico. Actualmente se viene trabajando el expediente técnico por parte del municipio provincial de Yunagy, estaremos vigilantes para que se cumpla los procesos.

Solicitaremos que el Gobierno nos garantice que este sector sea beneficiado para la entrega de fertilizantes que adquirirán y brindar un salvavidas a los agricultores que tanto lo necesitan.





### Actividad 6

Tuve la oportunidad de conocer y conversar con algunos de los verdaderos héroes de esta pandemia, como el personal de salud de Huaraz, quienes fueron contratados por el Estado durante el 2020 bajo la modalidad CAS-covid, en un esfuerzo para cubrir las plazas necesarias para atender la emergencia sanitaria generada por el coronavirus.

Durante nuestra reunión nos solicitaron el apoyo para la aprobación del dictamen de los proyectos de ley N 2204 y 2328 que permite que los contratos durante la emergencia migren a contratos CAS, para que puedan seguir en esos puestos de trabajo, en la primera línea.

Nos hemos comprometido a brindarles todo el apoyo que necesiten ante el próximo Pleno, para la aprobación de esta ley que recompensa a todos quienes ayudaron a estabilizar este país durante los últimos años, y de paso, cubrir la falta de personal regular en el Estado.





### Actividad 7

En el día del campesino, nos reunimos con la Comunidad Campesina Tian Ayllu, provincia de Aija. Lamentablemente la problemática del alza de fertilizantes sigue afectando gravemente a los productores del campo.

A pesar de los esfuerzos que viene proponiendo el Congreso de la República a través de proyectos de ley que flexibilicen esta problemática, solicitaremos a los órganos de Gobierno doten directamente a los agricultores de este principal abono para sus tierras.







### Actividad 8

En el marco de la conmemoración de la fiesta patronal San Pedrito, Patrimonio Cultural de la Nación y principal actividad de Chimbote, participamos de la apertura de la Feria de Integración Regional San Pedrito, luego de dos años de interrupción por la pandemia de la covid19.





### Actividad 9

Como parte de los compromisos asumidos a inicios de esta semana de representación del mes de junio, volvimos a los asentamientos humanos del distrito de Coishco, conjuntamente con el jefe zonal Ancash de COFOPRI, a fin de impulsar el proceso de formalización de las viviendas.

La reunión fue informativa y se logró el compromiso del funcionario con el objetivo que se comprometiera a dar celeridad a este proceso, vital para las familias ancashinas.





### Actividad 10

Tuve la oportunidad de conocer y conversar con algunos de los verdaderos héroes de esta pandemia, como el personal de salud de la provincia de Huarmey, quienes fueron contratados por el Estado durante el 2020 bajo la modalidad CAS-covid, en un esfuerzo para cubrir las plazas necesarias para atender la emergencia sanitaria generada por el coronavirus.

Durante nuestra reunión nos solicitaron el apoyo para la aprobación del dictamen de los proyectos de ley N 2204 y 2328 que permite que los contratos durante la emergencia migren a contratos CAS, para que puedan seguir en esos puestos de trabajo, en la primera línea.

Nos hemos comprometido a brindarles todo el apoyo que necesiten ante el próximo Pleno, para la aprobación de esta ley que recompensa a todos quienes ayudaron a estabilizar este país durante los últimos años, y de paso, cubrir la falta de personal regular en el Estado.



Lunes 5 de julio de 2022.